

Nous Sommes La Femme De Christ, Mettant Au Monde Des Enfants

Romains 7 :4 «De même, mes frères, vous aussi vous avez été, par le corps de Christ, mis à mort en ce qui concerne la loi, pour que vous apparteniez à un autre, à celui qui est ressuscité des morts, afin que nous portions des fruits pour Dieu.»

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet :

Nous ne sommes pas seulement fiancés, **mais nous sommes mariés. L'Eglise est mariée à Christ. Nous sommes la femme de Christ, mettant au monde des enfants.** [1]

Le souverain sacrificateur amenait le Sang au niveau du propitiatoire (*Héb. 9 :5-14*). Et il n'y avait que Lui seul qui pouvait y entrer une fois par an. Mais lorsque Jésus est mort, le jour de l'expiation, Il a déchiré le voile en deux. Ce n'est plus le souverain sacrificateur seulement mais quiconque veut, peut entrer à tout moment **dans la Gloire de la Shékina par le baptême du Saint Esprit, dans une véritable communion pentecôtiste (Amen), dans un endroit où se trouve la Présence de Dieu, où la puissance de Dieu nous purifie de toute injustice.** Nous devenons de nouvelles créatures en Christ Jésus (*II Cor. 5 :17*). **Le Saint Esprit tombe sur nous** et nous fait sortir de notre condition rétrograde et de notre honte, nous avons alors une relation avec Dieu. L'Eglise n'est-Elle pas l'Epouse ? **Eh bien, l'Epouse ne devrait-Elle pas être en train de mettre au monde des enfants qui crient, « Aba, Père » ?** (*Romains 8 :15-17*). Qu'est-ce qui ne va ? **Pas étonnant que nous ne pouvons plus produire nous-mêmes, si toutefois nous nous éloignons de cette Gloire de la Shékina, de ce lieu et ne savons pas Qui est notre papa, Qui est notre maman, si nous quittons de dessous le Sang.**

Or, Dieu n'a pas de petits enfants. Dieu n'a que des fils. Tout homme, toute femme, tout garçon, toute fille **doit expérimenter l'entrée dans le lieu très saint et la nouvelle naissance** (*Jean 3 :1-8*). C'est dommage que l'église pentecôtiste soit en train d'en arriver là aussi. Nous avons des petits enfants pentecôtistes. Laissez-moi vous dire : Dieu n'en a pas. L'église en a mais Dieu non. **Tout homme qui vient à Dieu doit passer par le Sang.** [2]

Or, c'est ainsi qu'il en est aujourd'hui. **Nous prétendons être l'Épouse de Christ. Nous prétendons que nous sommes l'Épouse. Et si nous sommes l'Épouse, nous devrions mettre au monde des enfants.** Nous n'avons pas honte de l'Évangile (*Marc 8 :38*).

Lorsque je fus pour la première fois parmi les pentecôtistes, c'était vraiment un groupe de gens. Certainement. Mais il y a une chose que j'ai remarquée : **Ils n'avaient pas honte de ce dont ils parlaient. Ils couraient de long en large dans les couloirs ;** ils possédaient une puissance que je n'avais jamais vue à l'œuvre auparavant. **Parce qu'ils étaient entrés en relation avec Dieu, et ils étaient nés de nouveau** et étaient des fils et des filles de Dieu (*Jean 1 :12-13*). Ils se tenaient là dans la rue et criaient, « Alléluia, louange à Dieu ! » Ils allaient partout dans les rues, poussant des cris et louant Dieu ; ils n'avaient pas honte. [3]

Maintenant, le pouvoir de l'Église qui croit. **“Christ possède tout pouvoir dans les cieux et sur la terre.” Vous croyez ça? Maintenant, supposons qu'Il soit en vous? Est-ce que Christ possède tout pouvoir?** Matthieu 28.18. Très bien.

Il est la Parole-Semence, dans Son Corps. Ainsi, Lui en nous, c'est alors la Parole-Semence en nous. Tout ce que Dieu était, Il l'a déversé en Christ; et tout ce que Christ était, a été déversé dans l'Église. Le pouvoir, c'est ça (*Col. 1 :26-29*).

Maintenant regardez bien. Souvenez-vous de **la loi de reproduction de Dieu**, maintenant, souvenez-vous : “Selon son espèce.” Pas vrai? **La Semence de Christ, la Parole, doit être transmise par Son Corps.** Je veux vraiment faire pénétrer ça comme il faut. Je veux que ce soit bien enfoncé. **La Semence de Christ doit être transmise par Son Corps;** non pas par une dénomination, **mais c'est par une Semence de la Parole, née de nouveau** (*I Pierre 1 :22-23*), qu'elle doit être transmise.

Maintenant, souvenez-vous. Qu'est-ce? **La Semence de Christ... Comment ma semence se transmet-elle? Par le corps.** Comment la semence de pommier se transmet-elle? Par le corps. **La semence est transmise par le Corps, et l'Église est le Corps de Christ. L'Église de la Bible** (*Eph. 1 :22-23*)! Cette Naissance (c'est-à-dire la nouvelle Naissance) **Le produit Lui-même, dans un Corps, Son Église, et il s'agit de Sa Parole**, pour que les gens puissent voir la confirmation de Hébreux 13.8 : *“Jésus-Christ, le même hier, aujourd'hui, et éternellement.”*

Bien qu'un Ange ait dirigé Philippe vers lui (*Actes 8 :26-40*), il fallait **quand même que le Germe de Vie soit transmis par le Corps**, par Philippe. D'où est venu le Germe? A-t-il été transmis par l'Ange? L'Ange lui a indiqué où aller. Un Ange est un messenger. Ici, il y a un fils. **Philippe avait le Germe, le Message, la Parole.** Voilà comment un Enfant peut

naître. Philippe lui a imposé les mains. Philippe l'a baptisé au Nom de Jésus-Christ. **C'est de là que l'Esprit de Dieu est venu.** Bien sûr.

Or, le Germe devait venir du Corps. Quel Corps? Le Corps de Christ. C'est exact. Et Philippe était un membre du Corps (I Cor. 12 :12-27).

Maintenant écoutez. La même chose s'est produite dans Actes 10.48. Pierre était sur le toit. Un Ange l'a dirigé vers la maison de Corneille. **Mais d'où la Parole est-elle venue? Du Corps.** Un Ange est venu et a dit : "Ne t'inquiète pas. Ne regarde rien comme souillé. Allez, va, ne t'imaginer rien." "Et comme Pierre prononçait ces Mots", pas l'Ange, pas le cardinal. "Comme Pierre prononçait ces Mots." Qu'est-ce? **Il était le Corps. Il avait la Parole. La Parole s'est implantée.** Oh, frère! Oh! la la! L'Ange a dirigé la chose, **mais la Vie a été transmise par le Corps de Christ.**

Paul, en route vers Damas, une vision l'a dirigé. **Mais c'est Ananias qui avait le Germe, qui avait la Parole.** Amen. Ce prophète, Ananias, a eu une vision où il lui a été dit : "Va là-bas, lui imposer les mains."

Il a dit : "Saul, mon frère, le Seigneur t'est apparu sur le chemin par lequel tu venais." (*Actes 22 :1-21*). Comment le savait-il? **Il avait la Parole. La Parole du Seigneur est venue au prophète.** Il a prophétisé, il est allé là-bas et a dit : "Il est venu, Il m'a envoyé ici, pour que je t'impose les mains, que tu sois guéri et que tu reçoives le Saint-Esprit. Recouvre la vue." Les écailles sont tombées de ses yeux. Il s'est levé, il a été baptisé **au Nom de Jésus**, il est parti étudier.

Un Ange avait dirigé la chose, c'est vrai, **mais c'est Paul qui avait le Germe de la Semence. Il faut l'Esprit de Dieu, la Semence, pour donner la Vie Éternelle.**

Maintenant remarquez ce qui est arrivé aux enfants d'Ève; le premier qui est né. Or, si Dieu a dit, à l'épouse d'Adam, "**multipliez, et remplissez la terre**", ça, c'était la commission donnée par Dieu (*Gen. 1 :28*). Et elle l'aurait fait, et il l'aurait fait, en s'unissant. Mais qu'est-ce qui s'est passé? Au moment où Adam allait venir vers elle, elle était déjà mère. Vous voyez ce que je veux dire? (*Gen. 3 :1-7*).

Maintenant, il est arrivé la même chose à l'église de Christ, **à l'épouse de Christ.** Or, nous allons remonter encore plus loin que ça, dans une minute. Remarquez, quant à cette épouse, alors, qu'est-ce qu'elle a fait? Le premier enfant qu'elle a mis au monde, c'était un enfant bâtard (*Gen. 4 :1*). Il était rempli de la mort, et il a causé la mort, et tous les autres depuis, c'est la mort. Maintenant, vous voyez, forcément que c'était un rapport sexuel. Pourquoi êtes-vous en train de mourir, si ce n'était pas un rapport sexuel?

Alors que Dieu avait donné une commission qui ne peut pas périr. La Parole de Dieu est Éternelle. Elle ne peut pas faillir. Quand Il a dit : **“Multipliez, et remplissez la terre”**, ça, **c’était le dessein Éternel de Dieu. Pour exécuter ça, vous ne pouvez pas mourir; en effet, C’est Sa Parole, vous ne pouvez pas faire autrement que de vivre.** Si cet enfant avait été produit comme il se devait, il n’y aurait pas eu de mort. **Mais elle n’a pas su attendre.**

C’est ça qu’il y a aujourd’hui. Vous voulez avoir quelque chose de fabriqué, de la frime, **de pousser des cris, de sauter, de parler en langues, ou quelque chose comme ça, au lieu d’attendre que la vraie Parole de Dieu soit manifestée à travers l’Épouse. Ce sont ceux de cette espèce-là, ceux qui reçoivent la Parole, ce sont eux la véritable Épouse de Dieu, qui produit des Enfants. Ceux-là ne peuvent pas mourir. Un Enfant que l’Épouse produit par la Parole ne peut pas mourir, parce qu’il est la Parole.** Amen. Avez-vous saisi? **Cet Enfant ne peut pas mourir, parce qu’il est un Enfant de la Parole, il est un Enfant de la Semence, il est un Enfant Éternel.** Alléluia! ^[4]

Maintenant regardez, en dernière analyse, regardez, il y a un Jésus-Christ, un Homme, Dieu, Emmanuel (*Matt. 1 :23*). Le croyez-vous? Mais Sa Femme est formée de beaucoup de membres, des milliers de milliers de milliers, **Sa Femme, l’Épouse, l’Église.** Vous comprenez maintenant?

C’est pour ça qu’Il a dit à Adam, avant même que le sexe soit introduit: «Multipliez, remplissez la terre» (*Gen. 1 :28*), alors qu’il était encore au commencement, alors qu’il était encore homme et femme, les deux en lui-même. Alors, on voit par là que l’Épouse **doit venir de la Parole, par multiplication, par multiplications spirituelles,** voyez-vous, pour remplir la terre.

Et c’est la même chose pour l’église qui refuse d’être fécondée, dans l’âge où nous vivons maintenant, **pour produire des enfants de cet âge.** Nous ne sommes pas des luthériens, nous ne sommes pas des wesleyens, et nous ne sommes pas des pentecôtistes non plus! **Nous devons être les enfants de cet âge-ci, par la fécondation de la Parole de Dieu, pour produire un Enfant de cet âge, l’Enfant-Semence.** Amen. J’espère que vous comprenez.

Il a continué à révéler Sa Parole au Corps, et à confirmer Lui-même qu’Il s’agit bien de Lui. **Ses enfants se sont mis à Lui ressembler de plus en plus** (*Eph. 5 :27*), **parce que tout Cela arrive à une pleine maturité ; autrement dit, ils deviennent des enfants de la Parole,** pas des enfants de l’église. Des enfants de la Parole! **Et l’Épouse sera une charmante petite Dame de la Parole, sans mélange, qui n’a été touchée par l’organisation d’aucun homme,**

par aucune théorie d'homme. Elle sera l'Épouse de la Parole, pure et sans mélange! Amen et amen! J'espère que vous saisissez, vous qui êtes à l'écoute, là-bas. Elle sera la fille de Dieu, fécondée.^[5]

C'est exactement ce que Jésus-Christ était : un Enfant Éternel, créé par la Parole (*Esaie 7 :14 ; Jean 1 :14*). Il n'était pas obligé de mourir, mais Il l'a fait pour payer la dette (*Col. 2 :13-15 ; II Cor. 5 :14-15*). C'était le seul moyen de la payer. Personne d'autre ne pouvait le faire; **ils étaient tous nés par le sexe, au gré du diable, de son plan à lui.** Vous avez saisi, maintenant? Voyez?

Mais **tout homme**, qu'il soit pape, prêtre, évêque, quoi qu'il soit, **il meurt, parce qu'il est un hybride.** C'est exact. **Il est né d'une union entre Satan et Ève.** On aura beau appeler ça comme on voudra. C'était Satan et Ève. **La Parole originelle n'a eu rien à voir là-dedans. La Parole originelle était la Vie.** Il L'a hybridée, ce qui a produit la mort. Et quand l'église d'aujourd'hui, ceux qui se sont donné le nom de pentecôtistes, qui se sont donné le nom de baptistes, ou le nom qu'ils voudront, quand ils hybrident cette Parole avec des dogmes, **cela produit un enfant mort.** Elle ne peut pas avoir la Vie en elle. Elle est morte, et ses enfants sont morts.

Dieu a dit : "Je vais la jeter sur un lit de mondanité, et Je ferai mourir ses enfants." (*Apo. 2 :22-23*). C'est Dieu qui l'a dit, dans l'Apocalypse. Combien savent que c'est vrai? "La mettre sur un lit de mondanité," (Et elle y est), "et faire mourir ses enfants, par le feu." Qu'est-ce qui arrive à l'ivraie qui est parmi le blé? **Elle sera brûlée** (*Matt. 13 :30*). Oh, vous ne pouvez pas faire mentir la Parole. Elle est la Vérité. Parfois, avec tout le méli-mélo que vous avez, on pourrait En faire quelque chose de faux. Mais si vous La gardez alignée comme il faut, Elle suivra son cours : une, deux! une, deux! une, deux! une, deux! sans arrêt. "Jetée sur un lit de mondanité..." **Elle ne peut produire rien d'autre que des enfants morts.**

Chaque Parole parlée de Dieu est une Semence. C'est vrai. Je vais le prouver, dans un instant, montrer où Jésus l'a dit. Chaque Parole parlée de Dieu est une Semence. Alors : "Si un homme ne naît de nouveau." Pourquoi lui faut-il naître de nouveau? Il est mort, cette chair dans laquelle il se trouve. **Il est un hybride. Il faut qu'il naisse de nouveau** (*Jean 3 :3-8*). Pourquoi? Il est né dans le péché, à cause du péché d'Ève, conçu dans l'iniquité (*Esaie 64 :6*), venu au monde en disant des mensonges (*Rom. 3 :4*). **Il est un menteur, dès le départ.** Peu importe combien il peut être intelligent, instruit, et tout ce qu'il peut bien être, il est un menteur. La Bible le dit. Quelle qu'ait été la sainteté de ses parents, ou quoi qu'il en soit, il est un menteur, dès le départ. Et le seul moyen pour lui de dire la Vérité, c'est d'exprimer ce qui est la Vérité, de ses propres lèvres. C'est le seul moyen par lequel la Vérité

puisse venir. **S'il y a quoi que ce soit de contraire à cette Parole : il est encore un menteur.** [4]

Parce que le grand Créateur avait simplement envoyé Sa Parole, et **la semence-Parole se trouvait déjà là avant que la vraie semence ne soit formée.** Et la Parole forma la semence. Vous voyez, « Il a créé le monde à partir des choses invisibles. » (*Héb. 11 :3*). Voyez-vous, **Il a créé le monde par Sa Parole. Dieu a amené toute chose à l'existence par la Parole.**

Maintenant, remarquez. Les œuvres “plus grandes”, c'était d'avoir la Puissance dans l'Église, non seulement de guérir les malades par la prière, de chasser les démons par la prière, **mais de transmettre la Vie Éternelle aux croyants** (*Jean 14 :12*). Le Saint-Esprit allait venir, et serait remis dans les mains de l'Église, **pour transmettre la Vie.** Oh! C'est ça que le Calvaire a signifié.

Il a pris possession d'hommes et de femmes avilis, dégradés, et les a élevés jusqu'à cette position, d'être des fils et des filles de Dieu, **de guérir les malades et de transmettre la Vie Éternelle; en donnant le Saint-Esprit à des croyants obéissants** (*Actes 5 :32*), des hommes qui étaient autrefois des incroyants deviennent des croyants, **et transmettent la Vie spirituelle Éternelle.**

Quelqu'un disait : “Comment pouvez-vous laisser des gens vous traiter de tous les noms, comme ça?” **Vous ne vivez pas pour vous-même** (*II Cor. 5 :14-15 ; Col. 1 :16-18 ; Eph. 1 :22-23*). **Vous vivez pour les autres, pour pouvoir racheter cet homme-là** (*I Jean 5 :16*). Vous devenez des fils. Et **le problème, c'est que l'église l'a oublié, qu'ils sont des fils.** Vous êtes un fils. Vous prenez la place de Christ (*II Cor. 5 :20-21*). Vous êtes un fils, alors ne vivez pas pour vous-même, vivez pour les autres (*Rom. 14 :7-8*).

“Eh bien, Frère Branham, je peux vivre pour ce frère-ci parce que c'est un homme vraiment sympathique.” Ce n'est pas ça. **Vivez pour l'homme qui vous hait** (*Matt. 5 :43-48*). Vivez pour la personne qui vous tuerait si elle le pouvait. C'est ce qu'ils Lui ont fait. Ils L'ont tué, et **Il est mort, pour pouvoir les sauver. C'est ça la Vie Éternelle.** C'est ça que vous avez dans votre cœur, alors vous vous dirigez vers le Ciel. Mais vous sacrifiez les choses qui vous appartiennent, vous les abandonnez, comme le mouton donne sa laine. Vous regardez plus loin, en direction du Calvaire.

Le Seigneur Jésus Christ n'était qu'un seul Homme, l'Homme parfait (*Phil. 2 :5-8*). Il a donné Sa vie à Lui, **Il vous a donné un exemple.**

Maintenant, qu'est-ce que nous devons faire? Bon, la première chose que je veux dire, c'est que **Jésus n'a jamais vécu pour Lui-même. Sa vie a été consacrée aux autres. C'est**

parfaitement ça la Vie Éternelle. Quand vous dites que vous allez à l'église, et que vous faites des bonnes actions, c'est bien. **Mais quand vous vivez votre vie pour vous-même, vous n'avez pas la Vie Éternelle. La Vie Éternelle, c'est de vivre pour les autres** (*Matt. 25 :31-40*).

C'est ce qu'Elle a prouvé, quand Elle est venue dans **l'Agneau de Dieu** (*Jean 1 :29*). Il vivait, et Il avait la Vie Éternelle, parce qu'Il ne vivait pas pour Lui-même. **Il vivait pour les autres.** Et vous recevez la Vie Éternelle, en recevant ce jour-là (au calvaire), **alors vous ne vivez plus pour vous-même. Vous vivez pour les autres.** [7]

Maintenant remarquez : Dieu qui Se fait connaître. Non pas, **nous ne devons pas faire des convertis au Christianisme par un système de gouvernement, mais par la révélation, le Christ en vous, comme Dieu était en Christ. Comme Dieu était en Christ, Christ est en vous !** (*Col. 1 :26-27*). **Ce que Dieu a fait en Christ, Christ le fait en vous!** Les signes que Dieu a opérés en Christ, **Christ les opère en vous!** Oh, c'est beau, n'est-ce pas? Oh! la la! J'aime ça.

Jésus a dit : "En ce jour-là," — c'est-à-dire aujourd'hui, — "en ce jour-là," **quand cette révélation sera dévoilée, "vous connaîtrez que Je suis dans le Père, et que le Père est en Moi; que Je suis en vous, et que vous êtes en Moi."** Quand la révélation sera **manifestée** : "En ce jour-là, vous connaîtrez que Moi et le Père, nous sommes Un; Je suis dans le Père, et le Père est en Moi." **Alors, quand la révélation est apportée, alors c'est "Moi en vous, et vous en Moi".** (*Jean 14 :20*).

Et souvenez-vous : nous qui sommes **Son Épouse, nous sommes maintenant fécondés par Son Esprit. Oh! la la! L'Église, portant des enfants, voyez, fécondée par Son Esprit, ayant reçu Son Nom; portant Son Nom, portant Sa Vie;** produisant les signes de Sa Vie, preuves, de par Sa prééminence, preuves de Sa résurrection; montrant qu'Il n'est pas mort, mais vivant aux siècles des siècles. Voilà ce qu'est la Vie Éternelle, et ce qui a confirmé, **ce qui confirme au monde que nous sommes vivants en Lui.**

Comment le savez-vous? Parce que vous êtes un membre d'église? **Parce que Christ vit en vous. Vous êtes tellement fécondé par Son Esprit que vous êtes un prisonnier, coupé de tout le reste** (*Gal. 3 :1*). Vous êtes détenu, oh! la la! dans l'Évangile, détenu dans la Parole, **et tous les enfants que vous mettez au monde le sont aussi, parce que vous êtes un prisonnier.**

Vous ne pouvez pas commettre un adultère; vous êtes déjà fécondé. Gloire! Il ne peut pas s'implanter. La matrice de la vie est fermée à toute autre chose. **Vous êtes déjà à Lui, par**

prédestination. Cette Semence a pris Vie. Rien du monde ne peut entrer. Oh! Oh, comme nous aimerions rester environ une heure là-dessus! Je suis sûr que vous comprenez. Voyez? À Christ, et à Lui seul — c'est déjà terminé. **La Semence était là. La Semence était déjà là. Quand y a-t-Elle été placée? "Avant la fondation du monde, Il nous a prédestinés à la Vie Éternelle."**(*Eph. 1 :3-4*). Et dès que le Flot vivifiant, alors que cette Semence se trouvait là... D'autres semences qui auraient voulu entrer n'arrivaient pas à s'implanter, elles n'y arrivaient pour ainsi dire pas du tout. Mais quand cette Semence-là est entrée, cela a vite fermé la matrice; toutes les autres semences ont été chassées, voyez, comme ça.

Et vous êtes devenu **un prisonnier**, encerclé, **en Christ. Christ en vous**, Sa Vie produisant la preuve de ce qu'Il est, Ses signes. Oh! la la! la la! Regardez, produisant les signes de Sa Vie comme preuve de Sa résurrection, prouvant au monde que c'est la Vie Éternelle, c'est ce qui confirme au monde que nous sommes vivants en Lui. Pensez-y, vivants avec Dieu, notre Rédempteur, **qui nous a créés précisément dans ce but-là, l'Église, et Sa Vie créatrice est en nous.**

C'est Dieu dans l'homme. C'est Sa manifestation. C'est ce qu'Il est en train de révéler. C'est ce qu'Il essaie de faire, et la Parole même de Dieu révèle Cela. Elle montre que l'homme ne peut pas créer; Dieu est le Créateur. Alors ce n'est plus l'homme, **c'est Dieu le Créateur, dans l'homme, c'est-à-dire Son Église maintenant.** Amen! Rentrant à la Maison, au Ciel, pour vivre avec Lui toujours. **Dieu, qui exprime Son amour Éternel à l'Église.** [8]

Or, **l'Église est maintenant fiancée à Christ en vue du mariage** (*II Cor. 11 :1-4*). **Le mariage n'a pas encore été célébré ; il sera célébré au souper des noces de l'Agneau.** Alors nous comprenons que l'église est présentement fiancée, comme un homme qui est fiancée à son épouse. Qu'est-ce qu'il fait alors qu'ils sont fiancés ? Il lui donne simplement toutes sortes de choses, il lui envoie des cadeaux, il la fait se sentir bien. Eh bien, c'est ce que Christ en train de faire à Son Eglise (*Cor. 12/13/14 :1*). Il nous envoie les dons de l'Esprit (*Eph. 4 :8*). Comment pouvez-vous être fiancés alors que vous niez l'existence de ces dons ? Ce sont les signes mêmes de l'amour. C'est le signe de Dieu pour l'église. Jésus l'a dit, « Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru. » (*Marc 16 :17-18*). [9]

Et, d'après les Écritures, Il doit revenir vers nous dans les derniers jours, avec ce genre de ministère. **Ce sera après le baptême de l'Esprit**, le parler en langues, la guérison Divine et ainsi de suite, après ces choses-là. **Le couronnement du message pentecôtiste, voilà de quoi nous parlons aujourd'hui. Ce ministère, du Christ Lui-même, personnifié au milieu**

de Son peuple, faisant les choses mêmes qu’Il avait faites lorsqu’Il était ici sur terre : **dans Son Corps, l’Épouse** qui fait partie de Lui, faisant ces mêmes choses, **en tant que Mari et Femme, ou en tant que Roi et Reine, juste avant la cérémonie de Mariage.** [10]

Comme c’est glorieux aujourd’hui, Seigneur, **de savoir que nous sommes maintenant unis, en étant un seul Esprit.** Un seul Esprit, le Saint-Esprit, qui a le contrôle absolu de la Parole, vient en nous. Et comme c’est glorieux, quel privilège de pouvoir nous détacher de tout ce qui est du monde, **pour nous unir à Jésus-Christ.** Et de penser qu’un jour, **sous une forme physique, avec un corps semblable à Son propre corps glorieux** (*Phil. 3:20-21; I Jean 3:2*), nous nous assiérons à table, au Souper des Noces, et **là nous serons unis et mariés à Lui; pour vivre comme Épouse et Époux tout au long des temps à venir, tout au long d’une Éternité sans fin.**

Seigneur Dieu, que ceci ne soit pas qu’une pensée mythique pour les gens, mais que cela devienne une réalité, **au point qu’une faim et une soif intenses s’installeront dans les gens,** en lisant leurs journaux, en écoutant la radio et les nouvelles, et **en voyant que c’est le temps de l’union** (*Matt. 5:6*). Les signes clignent. [11]

Références:

- [1] “La Seconde Venue Du Seigneur” (57-0417), par. 87
- [2] “L’Approche Pourvue Par Dieu Pour La Communion Divine” (60-0630), par. E34
- [3] “La Voie Pourvue Par Dieu Pour Approcher La Communion” (60-0709), par. E58
- [4] “La Parole Parlée Est La Semence Originelle” (62-0318), pg. 116-118, 73-74, 20
- [5] “Le Mariage Et le Divorce” (65-0221M), par. 238-242, 258-259
- [6] “La Puissance De Dieu Pour Transformer” (65-0911), par. 50
- [7] “Ce Jour-là Au Calvaire” (60-0925), pg. 19, 15
- [8] “Christ Est Le Mystère De Dieu Révélé” (63-0728), par. 448-449, 465-468, 477
- [9] “L’Unité” (62-0211), par. 34
- [10] “Un Sur Un Million” (65-0424), par. 10
- [11] “Le Temps Et Le Signe de L’Union” (63-0818), par. 127-128

Pierre de construction Spirituelle N°22, tirée de la Parole Révélée de cette heure, compilée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06

Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]